
» PREFEITO ANUNCIA MUDANÇAS NO SECRETARIADO

   O prefeito Newton Lima anunciou na manhã do dia 22 (sexta-feira) mudanças no seu
secretariado e nos órgãos de administração indireta. As mudanças aconteceram nas
Secretarias Municipais de Comunicação, Infância e Juventude e Cidadania e Assistência
Social. Também no Serviço Autônomo de Água e Esgoto (SAAE) e na Progresso e Habitação
(Prohab).

 Assume a Secretaria de Comunicação Leandro Wexell Severo, que já atuou como secretário
de Governo na administração do prefeito Newton Lima e, de acordo com o prefeito, possui
todas as atribuições para desenvolver um bom trabalho. Marcos Schmidt, atual secretário de
Comunicação, deixa a pasta para assumir a superintendência da TVE São Carlos, que
transmite pelo canal 48 em UHF (TV Aberta).

 A atual secretária de Cidadania, Rosilene Mendes dos Santos, assume a Secretaria Municipal
Especial de Infância e Juventude. O atual secretário, padre Agnaldo Soares de Lima, deixa a
pasta. O padre irá assumir a diretoria dos Salesianos em São Carlos. Para a secretaria de
Cidadania o prefeito convidou a assistente social Fátima Piccin, que já exerceu a função.

 Para a diretoria do SAAE vai o atual diretor da Prohab, Eduardo Cotrin. Em seu lugar assume
a arquiteta Mara Gomes, que também já trabalhou na Secretaria de Habitação e
Desenvolvimento Urbano na primeira gestão da administração Newton Lima. “Pedi o cargo
para o professor Jurandir Povinelli, não antes de agradecer todo o trabalho que ele
desenvolveu a frente da autarquia”.

 O prefeito disse que as mudanças cumprem dois objetivos: substituir algumas pessoas que
por motivos pessoais precisam deixar o governo e fortalecer a base do governo. “O prefeito
não pode acertar na administração e errar na política”, comentou.

 Newton Lima fez questão ainda de agradecer ao trabalho da Câmara Municipal nos dois
últimos anos, tendo como presidente a vereadora Diana Cury e como líder de seu governo, a
vereadora Silvana Donatti. “A Câmara votou e aprovou quase 400 projetos de lei nesses dois
anos, somente os do Executivo”, comemorou, avaliando como positivo esse número.

 “Também é importante lembrar que aprovamos leis estruturantes para o município”, disse,
lembrando do Plano Diretor, do Estatuto da Educação, da Lei de Proteção dos Mananciais e da
Planta Genérica de Valores. “Quando falamos em leis estruturantes alguns setores da
sociedade são contrários, pois mudamos o estado das coisas, mas isso é importante para
melhorar a qualidade de nossa cidade”, finalizou.
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